

Pressemitteilung

Portrait: Arndt Hürter

Arndt Hürter, Betriebsinhaber und stellvertretender Obermeister der Karosseriebauer-Innung aus Köln wurde am 23. Mai 2023 in Friedberg als Kandidat mit einer hohen Anzahl an Stimmen auf der diesjährigen ZKF-Delegierten-/Mitgliederversammlung in den Engeren Vorstand gewählt.

Wir stellen Ihnen Arndt Hürter, Inhaber der Firma Hürter e. K. in Köln <https://www.blechbuegel.de/>, einem markenunabhängigen und Eurogarant-zertifizierten Karosserie- und Lackierfachbetrieb in einem Portrait vor und zeigen, was ihn bewegte sich in den Engeren Vorstand wählen zu lassen.

Arndt Hürter wird Nachfolger von Alice Baker, die nach langjährigem Einsatz im Engeren ZKF-Vorstand sich nicht mehr zur Wahl stellte. Ihr Nachfolger verfügt über langjährige Erfahrung im Ehrenamt und ist er seit fast 20 Jahren im Vorstand der Karosseriebauer-Innung Köln und im Meisterprüfungsausschuss der Handwerkskammer zu Köln bereits mit großem Engagement tätig.

Schon früh wurden die „Weichen“ für den Beruf im Karosserie- und Fahrzeugbauerhandwerk für Arndt Hürter gestellt: Das Unternehmen Hürter vom Großvater Adam Hürter als Auto-Sattlerei und Stellmacherei im Jahr 1935 gegründet, entwickelte sich und expandierte kontinuierlich, bis der Standort im Jahr 1967 an seine Grenzen stieß und einen Umzug notwendig machte. Vom Vater Günter Hürter fortgeführt und stetig weiterentwickelt, schloss Arndt Hürter nach dem Abitur erfolgreich die Ausbildung zum Karosseriebauer bei Mercedes ab. Er war u.a. Kammersieger und legte im Anschluss 1998 die Meisterprüfung im Karosserie- und Fahrzeugbauerhandwerk ab. Der Betriebswirt des Handwerks schloss sich im Jahr 2000 an. Seit dem Jahr 1997 ist Arndt Hürter bereits geschäftsführend im Unternehmen tätig. Derzeit beschäftigt das Unternehmen am Standort Longericher Straße 233 in Köln elf Mitarbeiter.

Die Motivation und die Basis sich zur Wahl für den Engeren ZKF- Vorstand aufzustellen und für die Branche zu engagieren, fand seine Wurzeln in der bereits langjährigen Arbeit im Vorstand der Karosseriebauer-Innung Köln, wo er unter anderem die Kollegin des ZKF-Vorstands, Alice Baker, Köln kennen und schätzen lernte und viel über die Arbeit im ZKF-Ehrenamt erfuhr. Mit Michael Grabig, Hameln, den er persönlich sehr schätzt, legte er zur gleichen Zeit die Meisterprüfung in Kaiserslautern ab. Aber auch seine berufliche Entwicklung mit vielen Stationen bewegte ihn, sich im Ehrenamt einzubringen, Dinge zu bewegen und Lösungen zu erarbeiten. Eine klare Position und Einstellung bezieht er zum Thema Schadenmanagement, in dem er die Abhängigkeit des Unternehmens vom Schadenlenker kritisch im Ergebnis betrachtet.

Die Privatperson Arndt Hürter, geboren 1970 in Köln, ist seit 1999 glücklich verheiratet und verbringt gerne viel Zeit mit seiner Frau sowie Sohn und Tochter (23 und 21 Jahre). Er spielt aber auch gern in seiner Freizeit Tennis, fährt Ski und reist gerne um die Welt, soweit dies seine Zeit als Unternehmer zulässt. Als seine zweite Heimat bezeichnet er Mexico.